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№２３０４ 第３回例会 ２０１３．７．１８ 晴 

点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：大網庄一郎 SAA 

ソング：手に手つないで 

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

皆さんこんにちは。連日３５度以上真夏日が続きま

す。体調にはくれぐれもご留意ください。  

５月にロータリーの書類等が保管されている部屋

を整理した際に出てきたロータリー創立３０周年記

念誌に目を通していたら、その当時の会員数が４２

名もいたことと、現会員でその時から在籍していた

人が１２名もいることを知りました。それから１７年後

の現在の会員数は２１名と半減しました。 創立３０

周年は、１９９６年（平成８年）、バブルがはじけてか

ら凡そ６，７年が経過した時です。日本の経済の成

長が後退したとはいえ、まだ街にも活気があったの

でしょう。しかし、日本経済の停滞と大型スーパー

の進出で、町の商店街は活気を失い、ロータリーを

退会する人が増え、その後１０年足らずで当時のほ

ぼ半数の会員になってしまいました。これは当クラ

ブだけでなくどのクラブも似たような傾向を示してい

るようです。現在の会員で当時の１２名を除いて、そ

の後に入会した会員で最も古い会員は平成１６年

入会の大網会員でロータリー歴１０年未満でありま

す。それだけに１２名の会員とそれ以外の会員との

間にロータリーの経験ギャップが極めて大きいと言

わざるを得ません。創立３０周年を経験した会員と

それ以外の会員のロータリー年数を調べてみたら

前者が平均で２６.４年，後者が４.５年であります。 

初代会長の語録として聞かされている言葉に「ロ

ータリーは読んでわかるものではない、又教えて分

かるものでもない。体得する以外にない」との言葉

からするとロータリー歴の少ない会員には先輩会員

以上に積極的にロータリー活動に取り組みロータリ

ー活動の体得を積み重ねることが大切となりましょう。

私もロータリー歴はわずか５年足らずです。これか

らもより多くのロータリー活動を体験していきたいと

思っております。 

 

会長報告 

医療法人社団三友会でもあります三枝病院が開

院４５周年記念の感謝の集いを９月１５日、オークラ

アカデミアパークホテルにて開催するとの案内が当

クラブ会長宛てに届けられました。クラブを代表して

出席する予定ですのでご報告いたします。 

 

幹事報告 

山田昌雄 幹事 

１． マザー牧場夜間納涼例会について 

日時：８月１０日(土) １８：００点鐘 

交通：さざ波館１７：００ 大貫駅１７：０５ 

吉野農協１７：１０ 石渡邸１７：１５ 

佐貫農協１７：２０ 送迎バスにて 



会費：会員３，５００円 家族２，５００円 

２． 米山記念奨学会より世話クラブ補助費の送金

案内が届きました。４万円／人・年 

上期普通寄付金を今年度もお願いしたいという

事です。 

誕生一言 

千葉一利 会員 

 

お祝いありがとうございました。私が小学生の時、

いじめっ子がいました。力が強く、誰も逆らう事が出

来ず、みんな子分同様でした。戦争中の事ですか

ら、先生や親に訴える事もしなかったようです。 

父親が盲目で、草履作りで生計を立てている、そ

の草履を持って来いとかの金品の巻き上げ、さらに

弱い者いじめなど多岐にわたっていました。幸い私

は、旧制中学校に合格し、その集団から抜ける事

が出来ましたが、いじめられた一人です。 

衆議院に超党派で作った、いじめに関する特別

委員会がありますが、そこでいじめについて次のよ

うに定義しました。 「本人が心身に苦痛を感じてい

るもの」と。私はこれに条件をつけたいと思います。 

（１）陰険である。（２）長期にわたる。（３）助けるもの

がいない。この定義で小学校時代のいじめを見て

みますと、堂々とおおっぴらにやっていたように思

います。本人は反省したのでしょうか、同窓会には

一度も出てきませんでした。「悪事身にかえる」と言

う言葉がありますが、かわいそうに早く亡くなりまし

た。T さん、H さん、用心した方がいいですよ。いじ

めのない世の中作りたいです。 

 

委員会報告 会報・広報担当 

平野安照 会員 

 会報を私の勤務する郵便局に掲示及び配布用と

して置きたいと考えますが如何でしょうか？予めお

伝えいたしますが、よろしくお願いいたします。 

活動計画発表 

各委員長、担当部長が活動計画書の内容に基

づき発表した。 

 

社会奉仕担当        大網庄一郎 部長 

 

新世代奉仕担当        刈込一弥 部長 

 

ロ財団担当           千葉一利 部長 

 

ニコニコＢＯＸ 

     平野安照 担当 

＊千葉一利   誕生祝いを頂いて。 

 

出席報告 

         小野恒靖  担当 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/19 12 7  63.16%

前回 21/19 17 2  89.47%

 


